

Himabis Unimal Sosialisasikan Prodi Administrasi Bisnis bagi Siswa SMA



Himabis Unimal Sosialisasi Prodi Adbis Bagi Siswa SMA 5 Lhokseumawe

UNIMALNEWS | Lhokseumawe - Himpunan Mahasiswa Administrasi Bisnis (Himabis) Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik Universitas Malikussaleh melaksanakan sosialisasi pengenalan jurusan "*Himabis Go To School*" di SMA Negeri 5 Lhokseumawe, Kamis (04/01/2024).

Kegiatan yang bertema "Mengarungi Dunia Bisnis, Temukan Kunci Sukses Melalui Program Administrasi Bisnis" ini diikuti oleh beberapa guru dan 30 siswa/siswi kelas 12 SMA Negeri 5 Lhokseumawe.

Fadli mewakili guru bidang kesiswaan mengatakan bahwa kedatangan mahasiswa kali ini menyampaikan beberapa materi tentang jalur masuk yang dapat dilalui untuk masuk kuliah, peluang mendapatkan beasiswa di Universitas Malikussaleh serta prospek kerja bagi lulusan Prodi Administrasi Bisnis.

"Terimakasih atas kedatangannya, saya sangat mendukung kegiatan ini semoga Prodi Administrasi Bisnis semakin berkembang dan sukses untuk kedepannya. Dengan adanya sosialisasi ini saya berharap siswa-siswi di sekolah kami mendapat tambahan pengetahuan tentang tahapan masuk perguruan tinggi, Prodi unggulan yang diminati yang mungkin selanjutnya akan menempuh pendidikan tinggi setelah lulus dari sekolah ini," ujar Fadli.

Adapun pemateri dari kegiatan sosialisasi ini disampaikan oleh Endang Tri Ningsih. Dalam penyampaian ia menerangkan bahwa prospek kerja utama lulusan Prodi Administrasi Bisnis lebih kepada menjadi seorang *entrepreneur*.

"Jadi mulai sekarang para siswa sekolah menengah atas harus mengubah pola pikir agar kita dari menjadi pekerja ke menjadi pengusaha. Untuk menjadi seorang pengusaha kita siapkan pengetahuan diri kita untuk menjadi seorang pemimpin dan mempunyai jiwa kepemimpinan," terangnya.

Sementara itu, Alwi Alfianda selaku ketua umum Himabis mengatakan bahwa kegiatan ini mendapat respon positif dari siswa-siswi. "Mereka menunjukkan minat yang tinggi, hal ini dapat dilihat dari bagaimana antusias para siswa dalam mengajukan beberapa pertanyaan terkait Prodi Administrasi Bisnis, juga seputaran dunia bisnis, baik dari teknis awal untuk memulai sebuah bisnis maupun tentang kendala dan tantangan dalam dunia bisnis," ungkapnya.

Ia mengharapkan kegiatan ini tidak hanya memberikan informasi, tetapi juga memotivasi siswa-siswi untuk mengejar potensi mereka di bidang Administrasi Bisnis. "Kegiatan ini menjadi langkah awal untuk menjangkau minat calon mahasiswa baru bagi perguruan tinggi juga sebagai salah satu upaya bagi sekolah menengah dalam meningkatkan pengetahuan siswa dalam memilih minat bakatnya dimasa yang akan datang," pungkasnya. [zri]

Tanggal: 04 January 2024

Post by: [ZulfaR](#)

Kategori: [News](#), [Geliat Mahasiswa](#),

Tags: [Unimal](#), [Aceh](#), [Lhokseumawe](#), [Fisipol Unimal](#), [Unimal Hebat](#),